

HOROYA

TRAVAIL
JUSTICE
SOLIDARITÉ

25
FRANCS

REDACTION, IMPRIMERIE PATRICE LUMUMBA, 2^{ème} ETAGE B. P. 341 — CONAKRY TEL.: 51-50

MESSAGES AU CHEF DE L'ETAT

En réponse au message de vœux que lui avait adressé le Président Ahmed Sékou Touré à l'occasion de la fête nationale de l'Albanie, M. Haxi Leshi Président de l'Assemblée populaire de la République populaire Albanaise, a envoyé au Chef de l'Etat le message suivant :

Au nom du peuple Albanais, du Présidium de l'Assemblée populaire de la République Populaire Albanaise et en mon nom personnel, je vous remercie pour les vœux de succès que vous m'avez adressés à l'occasion de notre fête nationale.

Je profite de l'occasion pour souhaiter au peuple ami de Guinée de nouveaux succès dans l'épanouissement de la patrie et à vous personnellement, bonheur.

Haute considération.

Signé : Haxi Leshi Président du Présidium de l'Assemblée populaire de l'Albanie.

DE BELGRADE,

«Je remercie vivement Votre Excellence, le peuple, le Parti Démocratique et le Gouvernement de Guinée pour les félicitations envoyées à l'occasion de la fête nationale. Je forme mes vœux les meilleurs pour votre santé et succès ainsi que pour le bonheur et la prospérité du peuple Guinéen ami. Je partage vo-

tre conviction que la coopération entre nos deux pays continuera de se développer avec succès sur tous les plans et dans l'intérêt de nos peuples!

Le Maréchal
I. B. TITO

Président de la République
Fédérative Socialiste
de Yougoslavie

DE HELSINKI,

Je prie Votre Excellence d'agréer mes vifs remerciements pour vos aimables félicitations à l'occasion de la fête nationale finlandaise ainsi que mes meilleurs vœux pour votre bonheur personnel et pour la prospérité du peuple de la Guinée.

URHO KEKKONEN
Président de la République
de Finlande

Mission de la C. N. T. G. à Gaoual

Une délégation de la CNTG conduite par le camarade Momo Touré, a séjourné dans la Fédération de Gaoual du 10 au 12 décembre 1966.

Pendant son séjour, la délégation a visité des réalisations agricoles dans les sections de Gaoual et Koumbia et assisté à une séance

(Suite page 2)

La conférence économique de Pita s'est tenue les 8 et 9 décembre 1966

Sous le signe de «Produire pour se suffire et se développer» une conférence économique s'est tenue les 8 et 9 décembre 1966 dans la section de Sangaréah (Fédération de Pita).

Le choix de Sangaréah comme siège de ces importantes assises fédérales n'est pas un fait du hasard. En effet, les militants de cette section se sont nettement distingués par leur courage et leur détermination lors de la lutte de libération natio-

nale. Aujourd'hui encore, au moment où le peuple de Guinée tout entier, organisé au sein du PDG mène un combat acharné contre le sous-développement, ces populations laborieuses déploient de grands efforts pour l'accroissement qualitatif et quantitatif de la production, condition indispensable pour la sauvegarde de notre dignité.

Dans une brève allocution, M' Kouyaté Mancona gou-

(Suite page 2)

Le besoin d'apprendre, de se perfectionner pour toujours mieux dominer les réalités, est une exigence révolutionnaire

A DECLARE LE CAMARADE ANSOUMANE CONDE
SECRETAIRE ADMINISTRATIF DE LA FEDERATION
DE CONAKRY-I A LA CLOTURE DU SEMINAIRE
DES CADRES

Clôture dimanche dernier, le premier séminaire de formation idéologique de Conakry I, le porte parole du bureau fédéral, le camarade Ansoumane Condé a invité les responsables politiques à poursuivre cette formation à tous les niveaux.

Ce premier séminaire, il convient de le souligner, a marqué une nouvelle étape dans la prise de conscience des problèmes généraux de la révolution. Il s'est révélé comme un événement important qui a jeté les bases solides d'une relance de foi militante et de confiance en soi, a élevé le niveau de compréhension et d'assimilation, a renforcé davantage les capacités d'analyse des militants et responsables du P.D.G.

Ce séminaire sans nul doute, éveillera et impulsera un puissant essor de mobilisation dans la vie du Parti au niveau de la Fédération. Au cours de la cérémonie de clôture de ce séminaire dans la vaste salle des congrès de la Permanence Nationale du Parti, le Secrétaire administratif a prononcé le discours suivant :

★

En procédant à la clôture de ce premier séminaire de formation idéologique des cadres de notre Fédération, nous ressentons une fierté que seul le sentiment d'un devoir accompli envers la

Révolution peut procurer à des militants révolutionnaires.

C'est ici l'occasion, pour le Bureau Fédéral de Conakry I, de saluer les Camarades Membres du

niveau de nos débats, à stimuler l'ardeur à la discussion pour une analyse toujours plus profonde de nos réalités, pour une recherche toujours plus obstinée de la



B.P.N. qui, par leur présence depuis le début de ce séminaire, soit en tant que conférencier, soit en tant que militant ont participé à nos travaux et ont contribué puissamment à élever le

vérité.

Camarades,

Le succès de ce séminaire qui, un mois durant, n'a jamais réuni moins de 400 séminaristes

(Suite page 3)

La conférence économique de Dalaba s'est tenue à Kankalabé

Du 26 au 29 novembre 1966 s'est tenue à Kankalabé la conférence économique régionale de Dalaba sous la présidence du Bureau fédéral.

Cette conférence a groupé outre les membres du Bureau fédéral, les res-

ponsables des comités régionaux de la J.R.D.A. et des femmes, les chefs de services de production de la région.

La conférence avait à son ordre du jour les points suivants:

(Suite page 2)

LA VIE DANS LA NATION

La conférence économique à Kankalabé

(Suite de la première page)

Vérification des normes de production,
 - Installation du magasin général,
 - Réorganisation et fonctionnement de l'Unicodal,
 - Placement des cartes du P.D.C. année 1967
 - Organisation de la milice populaire,
 - Commercialisation des produits,
 - Séminaire de formation idéologique de Dalaba,
 - Exécution du Budget régional,
 - Construction de la permanence fédérale.
 - Election partielle du comité régional de la J.R. D.A.,

- De cette conférence économique de Kankalabé, s'est dégagée de plus la détermination des militants de la fédération de Dalaba à créer toutes les conditions favorables pour l'application correcte et intégrale des décisions des dernières assises économiques nationales de Labé de renforcer la vigilance et la fermeté révolutionnaires et enfin de produire en quantité et en qualité pour une riposte foudroyante au chantage économique de l'impérialisme américain.

AIR GUINEE

Est heureux de vous annoncer la réouverture de ses lignes extérieures suivant les dates et horaires ci-après :

CONAKRY-FREETOWN-MONROVIA

Mardi 27 décembre 1966

Départ de CONAKRY à 07 h 40
 Arrivée à FREETOWN à 08 h 00
 Départ de FREETOWN à 08 h 30
 Arrivée à MONROVIA à 09 h 30
 Départ de MONROVIA à 10 h 10
 Arrivée à FREETOWN à 11 h 10
 Départ de FREETOWN à 11 h 50
 Arrivée à CONAKRY à 12 h 10

CONAKRY-KANKAN-BAMAKO

Mercredi 28 décembre 1966

Départ de CONAKRY à 08 h 00
 Arrivée à KANKAN à 09 h 15
 Départ de KANKAN à 10 h 00
 Arrivée à BAMAKO à 10 h 45
 Départ de BAMAKO à 11 h 45
 Arrivée à KANKAN à 12 h 30
 Départ de KANKAN à 13 h 30
 Arrivée à CONAKRY à 14 h 45

CONAKRY-DAKAR-CONAKRY

Jeudi 29 décembre 1966

Départ de CONAKRY à 06 h 20
 Arrivée à DAKAR à 08 h 00
 Départ de DAKAR à 09 h 30
 Arrivée à CONAKRY à 11 h 10

Jours des vols réguliers

- CONAKRY-FREETOWN-MONROVIA tous les Mardis
 - CONAKRY-KANKAN-BAMAKO tous les Mercredis
 - CONAKRY-DAKAR-CONAKRY tous les Jeudis.

Avec ses AN. 24 B, véritables chefs-d'œuvre de la Technique Aéronautique Moderne, AIR-GUINEE vous offre sur ses lignes : la détente du corps et de l'esprit dans la Rapidité, le Confort et la Sécurité.

Sports... Sports...Sports...

(Suite page 4)

Jeudi 29 DEC. 1966

Poule B : à 20 heures 30 sélection Moyenne Guinée contre sélection Guinée Forestière.

Mardi 27 DEC. 1966

Poule A : à 21 heures sélection Guinée Maritime contre sélection Haute-Guinée.

Poule B : à 16 heures 30 sélection nationale B contre sélection Moyenne Guinée.

Poule A : à 16 heures 30 sélection nationale A contre sélection Haute-Guinée

Poule B : à 21 heures sélection Guinée Forestière contre sélection Nationale B.

Vendredi 30 DEC. 1966

à 16 heures 30 Minimes Conakry-II contre Minimes Kindia.

à 21 heures 30 sélection

nationale A contre sélection nationale B.

Samedi 31 DEC. 1966

à 16 heures 30 second Poule A contre second Poule B.

Dimanche 1er Janvier 1967

à 16 heures 30 Vainqueur Poule A contre Vainqueur Poule B.

Mercredi 4 Janvier 1967

à 21 heures sélection nationale contre sélection des Délégations Ministérielles.

Rappelons à nouveau que les sélections nationales A et B ne participeront à la compétition qu'à titre amateur. En conséquence, les points gagnés ou perdus contre elles n'entreront pas en compte pour le classement des finalistes de poule.

Mission de la C. N. T. G. à Gaoual

(Suite de la première page)

de travail qui groupait les membres du bureau fédéral, les membres du bureau de l'Union locale.

Au cours de cette réunion le Chef de la délégation, le Camarade Momo Touré a exposé le but de leur mission et défini, le sens du syndicalisme guinéen.

Succédant à M. Momo Touré, le camarade Baye Fassou, secrétaire général de l'Union locale, devait à son tour, faire le point de la situation financière et exprimer au nom du bureau de la CNTG, sa satisfaction pour le rôle rénovateur joué par les responsables syndicaux de Gaoual.

A l'issue de cette réunion, la délégation a pris congé de l'Union locale, pour se rendre à Koundara.

La conférence économique de Pita s'est tenue les 8 et 9 décembre 1966

(Suite de la première page)

verneur de région a attiré l'attention de l'assistance en insistant particulièrement sur l'importance de la commercialisation des produits conformément aux deux circulaires du BPN, la lutte contre les feux de brousse et la lutte contre le vol du bétail. La conférence des cadres a ensuite siégé et a étudié minutieusement les points suivants :

- Compte-rendu de l'exécution de tâches depuis la dernière conférence fédérale tenue à Dongol-Touma, les 27 et 28 juin 1966 ;

- Commercialisation des produits ;

- Fourniture des bœufs pour le ravitaillement des centres urbains en viande de boucherie ;

- Surveillance et circulation du bétail ;

- Lutte contre les feux de brousse ;

- Organisation de la milice populaire et du service civique ;

- Elargissement du bureau du comité régional de la JRDA ;

- Révision des statuts de la coopérative de consommation et renouvellement de ses organismes dirigeants.

Après ces débats empreints d'un esprit de haute responsabilité, la conférence a adopté d'importantes recommandations devant accroître le taux d'efficacité des responsables et des militants dans la bataille engagée par la Révolution guinéenne contre la misère et contre l'impérialisme.

Dans son discours de clôture, le gouverneur de région a une fois de plus insisté sur l'importance des décisions prises et sur la volonté qui doit animer chaque responsable pour leur application intégrale.

Le sens de la responsabilité la confiance en soi et aux principes sacrés du PDG, l'esprit d'initiative, l'élévation constante de la conscience militante, de la vigilance et de la fermeté révolutionnaires, tels ont été ensuite les thèmes traités par M. Kouyaté Mancona devant les principaux responsables de la région de Pita.

Voici le bureau du Conseil d'administration de la coopérative de consommation et la commission de contrôle élus à cette occasion.

BUREAU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Président : Barry Alfa Souleymane ;

Vice-président : Bah Modi Bomboly ;

Trésorier : Bah Tidjanou ;

Secrétaires administratifs : Dieng Mountaga et les 7 secrétaires généraux des sections de la Fédération de Pita.

COMMISSION DE CONTRÔLE

Président : Barry Ibrahima secrétaire fédéral ;

Vice-président : Diawora Fassa, chef service financier ;

Secrétaire administratif : Diallo Talibé, trésorier payeur régional.

En outre, la conférence a adressé la motion suivante à la direction nationale du Parti.

**PRODUCTION
 QUALITATIVE
 ET
 QUANTITATIVE
 CRITERE
 DE LA
 REVOLUTION!**

LA GUINEE - L'AFRIQUE - LE MONDE

Le besoin d'apprendre, de se perfectionner pour toujours mieux dominer les réalités, est une exigence révolutionnaire

(Suite de la première page)

tes sur les 419 initialement prévus, et ce, malgré les tâches quotidiennes que nous sommes tenus d'accomplir au nom du Parti et à tous les niveaux, témoignent déjà du haut niveau d'exigence et de disponibilité révolutionnaire atteints par les cadres de notre Fédération qui, dans le feu de l'action de tous les jours et singulièrement au cours des événements que nous avons vécus au début du mois de novembre à la suite de la provocation de l'impérialisme américain, ont donné la mesure de leur engagement révolutionnaire.

Le Bureau Politique par la voie du Secrétaire Général de notre Parti, a tiré les leçons de ces événements, mettant un accent particulier sur l'invincibilité d'un peuple organisé, conscient, décidé à lutter pour sa dignité et son bonheur. A cela, la chance de la Révolution Guinéenne et Africaine a été que cette volonté populaire, cette action a été éclairée et guidée par la clairvoyance, l'esprit de décision et la rapidité de discernement de nos responsables et singulièrement de notre glorieux et vaillant Secrétaire Général, le Président Ahmed Sékou Touré.

Il y a eu plusieurs phases critiques au cours de ces événements où tout

risquait d'être perdu si la moindre erreur d'appréciation était commise, si le moindre temps était perdu, si la moindre hésitation était tolérée.

Nous avons remporté une victoire, ou en tout cas, pris de l'avance sur l'ennemi, avance qu'il convient d'accroître et de consolider pour désormais garder l'initiative.

Mais, cette victoire, nous la devons à l'instantanéité de notre réaction, au fait que nous avons osé nous battre, osé faire et poursuivre la Révolution.

En effet, pendant la «glorieuse quinzaine» de novembre, inspiré et guidé par une ligne politique juste, le peuple travailleur a su non seulement contenir les assauts de l'impérialisme yankee, mais briser ses élans, déceler, traquer et neutraliser ses clients de l'intérieur.

Pourtant, camarades,

Si nous avons quelque raison d'être fiers des victoires déjà remportées, nous ne devons jamais oublier que la lutte ne fait que commencer, qu'elle deviendra de plus en plus dure, de plus en plus âpre.

Cette situation exige de chacun de nous d'élever constamment le niveau de sa conscience, d'aiguiser davantage sa vigilance, d'intensifier son ardeur au travail afin d'accroître notre potentiel offensif.

En effet, la Révolution est exigence ; exigence pour chaque révolutionnaire d'un dépassement constant de soi par l'accroissement de ses capacités à maîtriser toutes les données de la lutte.

Le besoin d'apprendre, de se perfectionner pour toujours mieux dominer les réalités, est donc une exigence révolutionnaire. Cette exigence, nous l'avons sentie chez vous, camarades séminaristes, chez tous nos militants, à un degré sans précédent, depuis que chacun de nous, profondément atteint dans sa dignité, a pu mesurer ce dont

l'impérialisme est capable lorsqu'il se sent traqué.

C'était notre devoir de répondre à ces exigences pour faire de chacun de vous un «combattant tout terrain», d'abord sur le terrain idéologique qui est le plus glissant et dont la maîtrise conditionne le reste.

Sans doute, ce séminaire n'aura pas donné à chacun de nous toutes les armes nécessaires pour les combats victorieux que nous devons livrer à l'ennemi, beaucoup s'en faut mais, son mérite aura été, en posant pour l'essentiel les problèmes concrets de cette lutte, de nous avoir donné les moyens de façonner les armes de combat les mieux adaptées et d'avoir invité chacun de nous et tous les militants résolument engagés dans la révolution démocratique conduite par le P.D.G. et son glorieux Secrétaire Général, le Président Ahmed Sékou Touré, à remporter une victoire décisive dans la bataille de la Production, à rechercher, déceler, traquer et écraser les clients patentés de l'impérialisme et à porter plus haut encore, le drapeau de la Révolution Africaine.

Comme vous le savez déjà le Bureau Fédéral a décidé que dès le mois de janvier 1967 chaque section devra organiser un séminaire à l'intention de ses militants. Cette décision aura le double intérêt de vous confronter sans délai avec vous mêmes dans la nécessité d'exploiter pratiquement les connaissances que vous venez d'acquérir et aussi de satisfaire l'ensemble des masses populaires qui ont suivi nos travaux par la Voix de la Révolution, *Horoya*, et par les comptes rendus qui ont été faits aux assemblées générales, mais qui, à juste titre désirent en savoir davantage.

Ce séminaire est donc pour nous le point de départ de nouveaux efforts en vue de la reconversion des mentalités, d'une guerre sans merci

à l'ignorance, à la stagnation, à la médiocrité pour la conquête de connaissances toujours approfondies et qui procèdent de la liaison dialectique de la théorie et de la pratique.

Il nous faut être, en toute circonstance, des exemples vivants. Il faut que pour un effort constant et mettant à profit, la formation reçue, nous mettions tout notre amour propre de révolutionnaires intégraux à exceller en toute chose.

Rien des connaissances qu'exige le Poste que le Parti et le Gouvernement

nous ont confié ne doit présenter de secret pour nous, car tout s'apprend pour qui veut savoir et savoir faire.

Aucun des efforts qu'exige la fonction ou la confiance populaire qui nous est confiée ne doit être trop lourde pour nous, car aucun travail n'est trop pénible pour le révolutionnaire qui ne triche pas avec la révolution.

C'est ainsi que nous entendons réaliser quotidiennement la liaison dialectique de la théorie et de la pratique et notre attachement au bonheur du peuple.

Une délégation du Bureau fédéral de Beyla visite les C.E.R. de la région

Dans le souci constant de l'application de la réforme de l'enseignement ayant pour objectif majeur la liaison de l'Ecole à la vie, une délégation du bureau fédéral de Beyla s'est rendue successivement dans les sections de : Boola, Gbakédou, Damaro, Sinko, Diasodou, Sokourala, Koumandou et Gbessoba du lundi au samedi 17 novembre 1966.

Cette délégation composée de MM. Kourouma Amara Laye membre du Bureau Fédéral, Diélimandian, Inspecteur de l'Enseignement et de Pé Noramu, Secrétaire Général de la Section Syndicale des Enseignants, avait pour mission d'inspecter l'ensemble de la Fédération.

Dans toutes les sections, les délégués ont tenu des Conférences Educatives sur l'Enseignement Guinéen en général et sur les C.E.R. en particulier.

Au terme de cette visite, la délégation a ex-

primé sa satisfaction de constater que 8 classes de C.E.R. groupant 238 élèves dont 15 filles ont été installées dans la fédération de Beyla. Ces classes sont réparties comme suit :

Beyla : 4 classes avec 98 élèves.

Boola : une classe de 20 élèves.

Sinko : 2 classes avec 90 élèves.

Foumbadou : une classe de 30 élèves fonctionnant depuis le 3 novembre 1966.

Conformément au programme d'Enseignement Rural il a été retenu pour chaque Ecole les surfaces et les variétés de cultures suivantes :

Beyla : 15 hectares pour les cultures de coton, de tabac, de céréales, d'oléagineux, de tubercules, de potagers et 1 hectare de plantation de bananes.

Boola : 5 hectares pour les cultures de tabac, de coton, de céréales, de tubercules et 1 hectare de caféiers.

ainsi à son combat l'estime et l'admiration de tous les peuples, donnant le plus bel exemple d'héroïsme et de ce qu'un petit peuple organisé peut contre les armées les mieux équipées du monde.

En ce jour anniversaire, nous renouvelons notre confiance en la victoire finale du peuple Viet-Namien dans sa juste lutte pour la liberté, l'unité de sa patrie dans la justice et la démocratie.

VIETNAM

(Suite de la page 4)

Le F.N.L. (Front National de Libération), né le 20 décembre 1960 s'est donc engagé dans une guerre que l'ennemi lui a imposée, afin de faire respecter les Accords de Genève de 1954. Le F.N.L. poursuit aujourd'hui une vigoureuse offensive contre les ennemis, gagnant

**MILITANTS DU
P.D.G. !
CONSIDEREZ-
VOUS COMME
SOLDATS !
ORGANISEZ-
VOUS !
PRENEZ TOUTES
LES INITIATIVES
CREATRICES
POUR
CONSOLIDER LES
BASES DE LA
REVOLUTION !**

HOROYA

TRAVAIL — JUSTICE — SOLIDARITE

Organe Quotidien du Parti Démocratique de Guinée
 COMPTE CHEQUES POSTAUX (C.C.P.) 7770
 BANQUE CENTRALE R. G. (B.C.R.G.) 32-34-58

Football :

Le deuxième tournoi de fin d'année aura lieu du 25 décembre au 4 janvier

Le second tournoi de football de fin d'année, aura lieu cette année, comme prévu, du 25 décembre au 4 janvier 1966 au Stade du 28 septembre. Cette grande rencontre du football guinéen, plus les sélections des quatre ligues de football du pays, deux sélections nationales, A et B. Ces deux dernières, rappelons-le ne participeront aux compétitions qu'à titre amateur et ne seront pas en conséquence classées à l'issue des rencontres.

A plus d'un titre, les préparatifs de ce tournoi avaient préoccupé, en leurs temps, la direction nationale des Sports. Pour une réussite de la « semaine », elle avait dépêché des entraîneurs nationaux au niveau de chaque délégation ministérielle pour constituer et préparer une équipe représentative. Dans chacune des zones, cette tâche a été accomplie avec satisfaction. Les participants commenceront à venir dès cette semaine; il est donc nécessaire de donner déjà le programme de ce grand tournoi.

Les équipes seront réparties en deux poules de compétition dont les vainqueurs respectifs disputeront un match le jour du Nouvel-An à partir de 16 heures.

Voici la composition de ces deux poules:

Poule A :

Sélection nationale A
 „ de la Guinée Maritime
 „ de la Haute-Guinée.

LE PEUPLE DU GHANA TRIOMPHERA

Poule B :

Sélection nationale B
 „ de la Moyenne Guinée
 „ de la Guinée Forestière.

CALENDRIERS DES RECENTRES
Dimanche 25 DEC. 1966
Poule A : à 16 heures 30 sélection nationale A contre sélection Guinée Maritime.

Suite Page 2

VIET-NAM

LE F.N.L. A SIX ANS

Le peuple vietnamien a célébré mardi le 6e anniversaire de la fondation du Front National de Libération du Sud-Viet-Nam (F.N.L.).

A cette occasion, le chargé d'Affaires de la R.D.V.N. à Conakry a offert une réception hier à l'Ambassade au cours de laquelle il a fait l'historique du F.N.L. et salué les efforts et les victoires du peuple vietnamien tout entier pour la sauvegarde de l'indépendance et de la souveraineté nationales.

Le peuple Sud-Vietnamien, tout le peuple vietnamien, les peuples du monde épris de justice ont célébré hier, aux côtés de leurs frères et compagnons de lutte du Vietnam, le 6e anniversaire de la fondation du Front National de Libération du Sud-Vietnam (FNL).

Anniversaire d'une grande signification, lorsqu'on sait le chemin tortueux, âpre, parcouru par la Révolution au Sud-Vietnam, chemin d'où viennent de loin, à travers des échecs douloureux et des victoires grandioses, les forces qui, aujourd'hui, se sont im-

posées à un ennemi colossal, puis à l'opinion mondiale comme l'unique, l'authentique représentant de ceux qui luttent-il y a de cela 20 années - au prix de sacrifices inouïs au Vietnam pour la paix et l'indépendance, l'unité et la démocratie.

En effet, pour mieux saisir ce profond processus révolutionnaire qui mobilise actuellement plus de 10 millions d'hommes armés d'une haute conscience du destin qu'ils sont appelés à défendre au péril de leur propre nation, renvoyons le lecteur à un passé d'il y a 12 années.

Dès 1945, le peuple vietnamien infligea une cuisante défaite aux fascistes japonais et aux colonialistes français. Ne pouvant se résigner à la perte d'une « colonie » d'où ils tiraient or, matières premières et main d'oeuvre à bon marché, les colonialistes français ne se départirent pas de leur volonté de reconquête et de revanche. Ils se relancèrent à l'assaut de la « position » perdue.

Mais le peuple vietnamien ne se laissa point

intimider ; sous la direction éclairée de leur Parti ayant à sa tête l'infatigable lutteur, le Président HO CHI MINH, il reprit les armes, regagna les montagnes et engagea une résistance héroïque aux agresseurs français.

Dien Bien Phu fut le couronnement de cette épopée dont le rayonnement insufflera le mouvement de libération en Asie et en Afrique.

C'est à l'origine de cette défaite historique du colonialisme français que sortiront les Accords de Genève du 20 juillet 1954 sur l'Indochine dont fait partie le Vietnam.

Les Accords de Genève prévoyaient entre autres, le rétablissement de la paix au Viet-Nam sur la base de la reconnaissance des droits fondamentaux du peuple Viet-Namien : «Souveraineté, indépendance, unité et intégrité territoriales».

«L'encre qui avait servi à la signature de ces accords n'avait pas encore le temps de sécher que les intrigues impérialistes se manifestèrent au Sud-Viet-Nam.

Le gouvernement des Etats-Unis, soutenu par les fantoches de Saïgon, fait du Sud du pays une base d'agression contre le peuple Viet-Namien.

Les patriotes Viet-Namiens, fiers d'une longue tradition de lutte, s'organisent peu à peu dans le maquis pour en arriver à un front véritablement représentatif.

(Suite page 3)

MONDE EN BREF

La Havane. - Le gouvernement cubain a réaffirmé dimanche qu'il est prêt à envoyer des volontaires au Vietnam dès que les dirigeants vietnamiens lui en feront la demande.

Une déclaration officielle des dirigeants cubains publiée à la Havane condamne les bombardements demandés à tous les pays socialistes à apporter une aide efficace à la cause vietnamienne.

Nations-Unies. - L'Assemblée générale a ratifié samedi soir à l'unanimité, le choix de Vienne comme siège de l'U.N.I.D.E. (organisation des Nations Unies pour le développement industriel).

La nouvelle agence de l'O.N.U. aura pour tâche le développement de l'industrie, principalement dans les pays en voie de développement.

La commission politique de l'assemblée générale de l'O.N.U. a ratifié samedi soir le traité interdisant des armes nucléaires dans l'espace extra-atmosphérique, de même que deux pactes sur les droits de l'homme, l'un sur les droits économiques, sociaux et culturels, et l'au-

tre sur les droits civiques et politiques

Sanna. - La constitution d'une «Union populaire révolutionnaire» qui sera l'unique mouvement politique du Yémen a été annoncée mercredi au cours d'un meeting organisé à Sanna en présence du maréchal Sallal. Les objectifs que s'est fixée l'organisation sont principalement la protection du régime.



A l'Institut Polytechnique a eu lieu une exposition de livres scientifiques. Les étudiants dans la salle de l'exposition.